



CÁDIZ CF FUNDACIÓN E ISLA MÁGICA RENUEVAN SU CONVENIO DE COLABORACIÓN

Cádiz CF Fundación y el parque temático Isla Mágica han renovado su convenio de colaboración con el objetivo de participar en iniciativas de acción social y sostenibilidad que ponga en marcha la entidad cadista dentro de la política de Responsabilidad Social Corporativa del parque temático. El acuerdo, que mantiene sus condiciones y descuentos para los aficionados cadistas, fue sellado en las oficinas del Estadio Nuevo Mirandilla.

En este encuentro entre el gerente de la Fundación, José Mata, y el Director de Isla Mágica, Guillermo Cruz, se aprovechó la ocasión para mostrarle los lugares más emblemáticos del feudo cadista. La renovación de este convenio subraya el compromiso continuo de ambas entidades con los aficionados del Cádiz CF, quienes podrán seguir disfrutando de condiciones especiales y únicas gracias a esta alianza.

El Director de Isla Mágica expresó su satisfacción por prolongar esta colaboración, destacando la importancia de mantener vínculos sólidos con instituciones tan arraigadas en la identidad de la ciudad como el Cádiz CF. "Para nosotros es un honor renovar este convenio y seguir siendo parte de la experiencia de los aficionados cadistas", afirmó.

Desde el Cádiz CF, se enfatizó la importancia de este tipo de alianzas que enriquecen la oferta de ocio y entretenimiento para los aficionados del Cádiz CF. "Nos complace seguir contando con Isla Mágica como colaborador, permitiendo a nuestros aficionados disfrutar de momentos especiales más allá del terreno de juego", manifestó José Mata.